

26/01/2021

Fiscal Regional realiza intenso programa de actividades tras asumir el cargo

Una intensa agenda de trabajo ha sostenido el Fiscal Regional, Mario Carrera Guerrero, en sus primeros días al mando del Ministerio Público en la región de Arica y Parinacota.

Tras asumir el pasado lunes el cargo, la primera actividad que realizó fue una reunión con el directorio regional de la asociación nacional de funcionarios, así como con las otras agrupaciones gremiales del Ministerio Público a nivel nacional. De manera paralela, Carrera Guerrero comenzó los saludos protocolares y reuniones con diversas autoridades de la zona.



Así, el programa de actividades ha incluido reuniones con el intendente regional (s) Raúl Gil; el presidente de la Corte de Apelaciones de Arica, ministro Mauricio Silva; los senadores José Miguel Insulza y José Miguel Durana, respectivamente; el contralor regional, Juan Pablo Leone; la gobernadora Mirtha Arancibia; el alcalde Gerardo Espíndola y el defensor regional Claudio Gálvez.

También se reunió con la jefa de la región policial PDI, prefecta Claudia Domínguez, el director regional de Gendarmería, coronel Roberto Maldonado y el superintendente y el comandante del Cuerpo de Bomberos, Raúl Montoya y Patricio Melgarejo, respectivamente.

En todas estas reuniones, el Fiscal Regional ha manifestado la amplia disposición de la fiscalía a colaborar en todas las acciones que tengan relación con mejorar el funcionamiento del proceso penal y en materia de seguridad ciudadana, especialmente en lo que se refiere a aspectos de coordinación y entrega de información, reiterando su compromiso de trabajo conjunto.